
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６７９回例会 ２０２２年１０月２７日 

移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

お客様紹介                          

三井住友信託銀行 杉戸支店長 坂田真史様 

会長の時間                       中川会長 

本日は、お客様として、入会予定

の三井住友信託銀行の坂田支店長

にお越し頂きました。後ほど折原会

員よりご紹介頂きます。 

さて、10 月はとにかく忙しくて、15

～16 日はアグリパークで開催され

た、歌謡祭のゲストとして参加をし、音響の設営も致し

ました。18 日には、昨年から続いている春日部法人会

の NHK 交響楽団のトップメンバー4 人による弦楽四重

奏を小学生にプレゼントするイベントが、杉戸第三小

学校で行われました。 

19 日は、午前中杉戸町商工会の理事会に出席、午

後は、宮代町防犯の街づくり委員会、20 日は杉戸 RC

の日帰り親睦バス旅行でした。後ほど、写真付きの旅

行記を作ってくれた落合会員からご報告お願いします。 

21 日の午後からは、23 日すぎとピアで開催の「北関

東カラオケ発表会」の準備がありました。途中から会長

幹事会に出席し、戻ってから再び作業を致しました。 

22 日は、午前中音響機器の調整をしていましたが、

車両が縁石に乗り上げる事故処理の依頼があり、午

後は県内の役所から、道路照明灯に車が衝突する事

故があり、器具のカバーがはずれて、二次事故が発生

しないよう処理の緊急依頼がありました。高所作業車

で現地に行き、すぎとピアに帰って音響設備の続きを

行いました。 

23 日はすぎとピアの北関東カラオケ連合会の発表

会の本番です。本当はカルスタでの予定でしたが、コ

ロナ接種会場となり、すぎとピアに変更となりました。 

すぎとピアは、2 階なので機械の搬入が大変です。ス

ピーカー6 台で120㎏、アンプ20㎏、モニター3台、他、

ケーブルやマイク、CD プレイヤーなどがあります。当

日は細井会員や真中会員も来て頂きました。本番では、 

90 名参加して無事終了致しました。 

私事ですが、次にリリースする曲が、A 面が塩原温

泉の曲で、「いで湯の町へ」、B 面が「袋田しぐれ」とい

う曲で大子の滝をイメージした歌です。 

昨日は、歌の手帳という月刊誌から取材があり、今

回リリースした道中杉戸宿の内容を話しました。また、

昨夜は任命されています宮代町防犯のまちづくり委員

会の夜間パトで 18 時から 21 時まで役所と同道でパト

ロールをして参りました。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 国際奉仕部門より、2022-23 年度 ベトナムダナン

支援案件が届いております。コロナ禍で現地では、

かなりの資金難により生活が切迫しております。

各クラブ様で支援案件にご参加をご検討いただけ

たら幸いですとのことです。 

親がいない、家庭が貧しくて暮らせない子供が

生活している施設。聴覚障害児や発達障害児も

受け入れている。戦争で使用された枯葉剤被害

者と子どもたちを約120人看護し、生活を支援して

いる施設もあります。 

 

 

 

 

 



 公共イメージ部門より、ロータリー公共イメージ向

上パンフレットの作成フォーマットを 2770 地区ホー

ムページ上へ掲載したとの案内が届いております。 

PP 形式で各クラブ独自にアレンジしてクラブ PR

等に使用してくださいと書かれています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員候補者紹介          折原（正）会員 

  三井住友信託銀行の木村支

店長が異動となり、交代で入会

して頂くことになりました坂田真

史さんをご紹介致します。前任

地は横浜西口支店で、ご自宅は東京ですが、この度は春

日部に単身赴任なので、食事をするところやおすすめの

おお店があれば紹介してあげてください。 

坂田真史様 

 私の出身は北海道の帯広です。十勝

花子さんやドリカムの吉田美和さんな

どが同郷です。私は三井信託銀行出

身で、初代社長が米山梅吉氏というこ

とからロータリーには接点があり憧れ

もありました。また、静岡支店に勤務していたこともあり、

米山梅吉記念館の担当もしておりました。この度ロー

タリークラブに紹介して頂きましたことを大変嬉しく思い

ます。 

 もう一つ私事ですが、入会申込の際に結婚記念日の

記入があり、思い出していたら銀婚式を忘れていたこ

とに気づきました。どうりで最近、妻の態度が冷たいな

と思っておりましたので、すぐそこで補正に入りまして

関係が修復できましたこと感謝申し上げます(笑) 

公式訪問リハーサル              下津谷幹事 

 本日は、補佐をお迎えしガバナー公式訪問リハーサル

を行う予定でありましたが、小林 G 補佐が急用で来られ

なくなりましたので、当日のスケジュールに従い、通しでリ

ハを進めたいと思いますので宜しくお願い致します。 

 

親睦バス旅行報告            落合（喜）会員 

 10/20 のバス旅行は、天気も良

く最高の旅行日和でした。通常

は、袋田の滝と竜神大吊り橋は

観光プランのセットになっている

ので、ここまで来たら見ないと損をすると思っていまし

た。今回、道の駅が休館ということでしたが、買い物を

するよりこちらの方が良かったのではと思います。私が

撮った写真を組み合わせて旅行の記録をまとめ参加

をされた皆様にお配りしました。旅行に行かれなかった

方も是非ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

落合さん、いつも写真撮影や記録の作成ありがとうございます。大

変細かい作業と温かいコメントを入れて頂き感謝致します。 

会員報告（投稿）                 荻原会員 

 10 月 14 日朝、雨の中。交通指導員活動中の中川会

長です。雨が降ると、実子を車で送る父兄がとても多く

なります。その中を、徒歩の子供達が通学をしていき

ます。危険性が増す日となり気の抜けない会長です。 

 

 

 

 

 

10 月 16 日、宮代町地域防災訓練に宮田前会長は埼

玉県電気工事工業組合員として参加。推奨している、

感震ブレーカーを持ち前の会話力で説明。バナナのた

たき売りを彷彿されるほどでした。 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告            折原（弥）会員 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 13 27 0 （14） 67.50% 

中川会長：下津谷幹事： 11/10 公式訪問、皆様のご出

席宜しくお願い致します。 

大作（忠）会員： 皆様ご無沙汰しております。久々の出

席です。 

落合（喜）会員： 先日の日帰り旅行は天候にも恵まれ

久々で楽しく見学することができました。皆さんの写真

も沢山作りましたのでお配りしましたので見てください。 

矢島会員： インフルエンザワクチン接種、来月は 5 回目

のコロナワクチン接種の予定。 

関口会員： 公式訪問、地区大会、間もなくです。11 月は

忙しいですね。 

野口（美）会員： 坂田さん、宜しくお願いします。 

折原（正）会員： 坂田支店長、ようこそ。これからよろしく

お願いします。 

田中（昌）会員： 中川会長、誕生日おめでとうございます。 

田中（啓）会員： 2022 年は収束しないパンデミック、予想

もしない紛争、円安・物価上昇のいずれも先行き不透

明のまま暮れそうです。明らかなのは、予想以上に老

化が進んでいることです。 

渡邉会員：折原（弥）会員： 

スマイル本日投入額 １８，０００円 

スマイル累計額 １６７，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

11 月理事会報告                 

12 月例会予定 

 12 月 

1 日 雑誌紹介・誕生祝（アグリパーク） 

8 日 年次総会（和泉屋） 

15 日 下半期実績報告（和泉屋） 

22 日 夜間例会（大吉）・親睦ゴルフ（鷹 GC） 

29 日 休会（年末年始） 

 11/10 ガバナー公式訪問について 

・木村会員退会に伴う会員増強委員長の空席 

→クラブ奉仕・管理運営委員長が代行 

・ガバナー公式訪問の出席者→目標 30 名以上 

・クラブ協議会後の懇親会はガバナーの意向でなし 

・お土産（ミュゲ）3,000 円×3 

 11/13（日）地区大会について 

・さいたま市文化センター 12:30 点鐘 

・会場出席者の打診に 20 名の暫定数で返信。 

・クラブ紹介がありますので、各委員長を中心に 

15 名以上の出席をお願い致します。 

（会場の席数が確保されているため） 

 木村会員の異動に伴い、新支店長 坂田真史（サカ

タシンジ）氏入会 1967 年生 

継承につき審議を免除。11/10 公式訪問で入会式 

 12/8 春日部青年会議所から数名の来訪予定 

 12/22 親睦ゴルフ 鷹 GC 9:24 スタート 5 組 

7,410 円食事付・乗り入れ可 

 新規事業（社会福祉協議会）について 

内容に関しては、社会奉仕委員会の主管で現在協

議中につき、後日お知らせ致します。 


